



HARI 01 : JAKARTA – BEIJING (No Meal)

Hari ini berkumpul di Bandara Soekarno-Hatta untuk berangkat menuju kota Beijing, China. Setibanya di Beijing. Peserta akan bertemu dengan local Guide dan driver. Lalu diantar menuju Hotel untuk check in dan beristirahat.

HARI 02 : BEIJING (B, L, D)



Pagi hari ini setelah sarapan pagi. Anda akan diajak untuk mengunjungi **Tian An Men**, alun-alun yang konon terluas di dunia, 400.000m². Pintu ini merupakan gerbang utama pada zaman pemerintahan Dinasti Ming dan Qing. Di utara lapangan ini terdapat objek wisata Kota Terlarang atau **Forbidden City** yang dibangun diatas tanah seluas 720.000m². Unikny, istana megah ini terbuat dari kayu tanpa paku dengan luas 150.000m² bangunan ini memiliki 9999 ruangan. Kawasan ini menjadi istana 24 raja dari Dinasti Ming dan Qing (1368-1911). Dilanjutkan menuju **Wangfujing Street**. Setelah itu peserta akan diantar kembali untuk beristirahat.

Hotel : Beijing Holiday Inn Airport Zone 4* or similar

HARI 03 : BEIJING (B, L, D)

City tour hari ini mengajak Anda untuk mengunjungi **Great Wall** yang merupakan salah satu dari tujuh keajaiban dunia. Tembok besar ini memiliki Panjang ±6.000 km yang membentang di 5 provinsi China.



Selanjutnya Anda akan mengunjungi **Bao Shutang** dan Anda dapat berfoto dengan latar belakang **Bird Nest Stadium (photostop)**, tempat diselenggarakannya Olimpiade 2008 yang bentuknya menyerupai sarang burung dan menuju pusat **Latex**. Malam hari ini Anda akan mencicipi makanan khas kota Beijing, yaitu **Beijing Roast Duck**.

Hotel : Beijing Holiday Inn Airport Zone 4* or similar

HARI 04 : BEIJING – SUZHOU (B, L, D) by Bullet Train



Setelah makan pagi, Peserta akan diajak menuju Stasiun untuk menaiki Bullet Train 2nd class seat menuju Suzhou. Setibanya di Suzhou. Peserta akan diajak untuk mengunjungi **The Couple Garden** atau biasa disebut dengan Taman klasik bertema cinta dikenal juga dengan kolam Teratai yang indah terutama saat musim panas. Setelah

itu peserta akan diajak menuju **Shantang Street** disebut dengan Seven-li Shantang sebuah jalan di barat laut district Gusu, Suzhou, Jiansu, Tiongkok. Yang memiliki Panjang sekitar 3.829,6 meter. Setelah itu peserta akan diajak untuk photostop di **Jinji Lake** yang memiliki danau dan pemandangan yang indah.

Hotel : Grace Hotel 4* or similar

HARI 05 : SUZHOU – WUZHEN - HANGZHOU (B, L, D)

Hari ini peserta akan melanjutkan perjalanan dari Suzhou menuju Wuzhen ± 2 hours by bus. Setibanya di Wuzhen. Peserta akan diajak Mengunjungi **Wuzhen Water Town**. Setelah itu peserta akan diantar



Kembali dari Wuzhen menuju Hangzhou. Setibanya di Hangzhou ±2 hours by bus. Setibanya di Hangzhou. Peserta akan mengunjungi **West Lake (termasuk Lake Cruise)**

Hotel : Liangan International Hotel 4* or similar

HARI 06 : HANGZHOU – SHANGHAI (B, L, D)

Hari ini peserta akan melanjutkan perjalanan dari Hangzhou menuju Shanghai ±3 hours by bus. Setibanya di Shanghai. Peserta akan diantar untuk mengunjungi **Tianzhifang** adalah Kawasan seni dan kerajinan yang berkembang dari Kawasan pemukiman tradisional yang telah di renovasi di Kawasan konsesi perancis Shanghai. Lalu peserta melanjutkan perjalanan menuju **Nanjing Road**. Lanjut lagi peserta akan diantar menuju **The Bund Shanghai** sebuah Kawasan perairan di Tengah Shanghai dan menjadi salah satu ikon wisata yang paling populer di Shanghai, Tiongkok. Setelah itu Peserta akan diantar untuk check in dan beristirahat.



Hotel : Gmile Hotel or Duole Holiday Hotel 4* or similar

HARI 07 : SHANGHAI – JAKARTA (B)

Setelah santap pagi. Anda akan diajak menuju ke **Chenghuangmiao, Florencia Outlet**. Kemudian Peserta akan diantar menuju Bandara untuk penerbangan kembali menuju Jakarta. Terima kasih atas partisipasi Anda, Sampai jumpa pada acara tour lainnya. (Home Sweet Home)

END TO SERVICE

HARGA TOUR DALAM IDR, BERDASARKAN 25 PESERTA

TANGGAL KEBERANGKATAN	DEWASA / ANAK TWIN SHARE / TRIPLE SHARE	ANAK DENGAN EXTRA BED (2-11 TAHUN)	ANAK TANPA BED (2-11 TAHUN)	SINGLE SUPPLEMENT (TAMBAHAN JIKA 1 KAMAR SENDIRI)
JUNE : 18 JUL : 07 AUG : 09 SEPT : 07 OCT : 10	17.900.000		14.500.000	2.500.000,-

HARGA TERMASUK :	HARGA TIDAK TERMASUK :
<ul style="list-style-type: none"> - Tiket Pesawat International menggunakan Cathay Pacific, Singapore Airlines, Garuda Indonesia - Bagasi pesawat sesuai dengan ketentuan maskapai penerbangan - Akomodasi Hotel 4* (twin share / triple share) - Travel Insurance - Transportasi Bus - 1 botol air mineral / hari / orang - Acara Tour dan makan sesuai program acara diatas - Tips Tour Leader , Local Guide (indonesian guide), Driver 	<ul style="list-style-type: none"> - Visa China , Single Entry - Pembuatan Passport dan dokumen lainnya . - Tips Porter Hotel , Mini Bar, Laundry dan pemakaian pribadi di hotel lainnya - Pengeluaran Pribadi - Biaya Lain yang tidak tercantum di dalam itinerary